
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

すべての町民が安心して暮らし，活躍できる社会の実現に向けて！ 
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－１－ 



１．池田 正一 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．施政方針につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①切花等において自然災害に備え施設整備の推進と 

あるが，現在の状況・今後の予定はどうなっている 

か。 

 

②畜産において栄養価の高い自給粗飼料生産の取り 

組みとあるが，どのような取り組みをするか。 

 

③スポーツの活動拠点となる，総合交流施設建設の 

進捗状況と今後の予定はどうなっているのか。 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

教育長 

－２－ 



２．山口 明日香 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．子育て支援につ

いて 

 

 

 

２．産婦人科の存続

について 

 

 

 

３．AED の設置・活

用について 

各こども園・保育園の保育環境の改善はどうなっ 

ているか。また，人員確保についてはどのようにな 

っているか。 

 

 

 島内唯一の産婦人科の存続が危機的状況にあるこ

とから，早急に対策を講じる必要があると思うがど

のように考えているか。 

 

 

 各小中学校での AED 設置場所はどのようになって 

いるか。また，救命講習はどのように行っているの 

か。 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

－４－ 



３．中田 隆洋 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．水道事業につい

て 

 

 

２．沖永良部土地改

良区の運営支援

について 

 

 

３．空港整備につい

て 

 

 

４．犯罪被害者等の

支援について 

 

 

中期的な視点に立った財政運営についてどのよう 

に考えているか。 

 

 

 今後の運営支援についてどのように考えているか。 

 

 

 

 

 県の滑走路端安全区域の整備検討に合わせて，滑走 

路延長の要望をする考えはないか。 

 

 

 安心して暮らせる地域社会に寄与するためにも条例 

化する考えはないか。 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

－６－ 



４．児玉 実隆 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．脱炭素政策に

ついて 

 

 

 

 

２．町長の政治方

針と活動につい

て 

 

 

 

①マイクログリッド事業に係る総事業費と補助率 

は。 

 

②維持管理費用等は電気料金で賄えるのか。 

 

 

①副町長の辞任の理由は。  

 

②県との信頼関係をどう改善していくのか。           

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

－８－ 



５．島田 浩樹 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．施政方針につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

①スポーツ活動の拠点となる総合交流施設の建設へ 

向けて更に推進とあるが，具体的な推進計画は。 

 

②ゆりのふるさと基金事業の寄付金の現状は，また 

寄付金の有効活用はどのように考えているのか。 

 

教育長 

 

 

町 長 

 

－10－ 



６．東 弘明 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．子育て支援に

ついて 

 

 

 

①児童手当の大幅な拡充は出来ないか。 

 

②不妊治療を含む，妊娠期から出産・子育て期にかけ 

て，切れ目のない支援の充実は出来ないか。 

 

③子育て支援課の必要性をどのように思うか。 

 

④起立性調節障害等，病気により登校できない児童・ 

生徒への支援について，対策は出来ないか。 

 

⑤本町の小中学校における食物アレルギーのある児 

童・生徒への支援について，対策は出来ないか。 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

－12－ 



 ７．川畑 宏一 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．持続可能なま

ちづくりについ

て 

 

 

２．高齢者福祉に

ついて 

 

 

 

３．インボイス制

度について 

 

 

４．教育環境整備

について 

 

脱炭素社会の実現へ向け，令和５年度はどのような 

取り組みを考えているか。 

 

 

 

 「高齢者保健福祉計画及び第９期介護保険事業計 

画」の策定へ向け，現状と課題をどのように捉えてい 

るか。 

 

 

 町内事業者における制度の理解と対応の状況はど 

のようになっているか。 

 

 

 各学校から要望のあった施設修繕の進捗状況はど 

のようになっているか。 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

－14－ 



８．桂 弘一 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．町長の政治姿

勢と行政手法に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①副町長の任期途中での突然の辞職についての町民 

に対する説明として，行政報告だけでは事足りないの 

ではないか。 

 

②サンサンテレビについてのアンケート調査を実施 

したが，その後の経緯はどうなっているか。 

 

③和泊町総合交流施設を更に推進する会の委員資格 

を５５才以下としたのは何故か。 

 

④脱炭素先行地域事業に対する町民理解が得られてい 

ないように思うが，町民説明会等の必要性については 

どのように考えているか。 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

－16－ 


